

DEBA

Despedida a la temporada en familia

El Amaikak Bat afrontará la próxima temporada con un presupuesto de 140.096 euros

■ ANDER SALEGI

DEBA. El Amaikak Bat realizó el sábado su asamblea anual con la presencia de algunos socios y simpatizantes del club. Todos los puntos del día fueron aprobados por los allí presentes. El club cerró el curso con un superávit que ronda los dos mil euros (1.882 euros). El presupuesto para la próxima campaña ascenderá a 140.096 euros. La valoración de la última temporada fue calificada por la directiva como muy buena. Destaca un ascenso de categoría en infantiles. Durante la reunión se tocaron temas como la firma del convenio con la Real Sociedad. El cambio en la tesorería, Enrique Salgado, después de 15 años, pasa el relevo a Joseba Gorosabel. Al finalizar el tema futbolístico, les tocó el turno a la sección ciclista del Amaikak Bat, que repasaron todas los gastos e ingresos realizados en esta temporada, dándose por aprobados todos. Al término de la reunión, 'Pixki', entrenador de los mayores, aprovechó la ocasión para despedirse de la directiva ya que no continuará la próxima temporada.

Al mediodía, el frontón Aldats acogió la comida de despedida de la temporada del club local de fútbol. Todas las plantillas del Amaikak Bat y algunos socios degustaron un menú compuesto por ibéricos, paella y postre. Antes de comenzar con la comida, siguiendo la tradición, todas las categorías del club se sacaron la foto de familia en la plaza del pueblo. Durante la comida, reinó el buen ambiente entre los asistentes. Una vez finalizado el menú, se pasó a realizar la entrega de trofeos a los jugadores más destacados de la campaña. Unai Mancisidor, con 22 dianas, se llevó el galardón al máximo goleador. Las buenas intervenciones y los reflejos de Saioa Aranburu le sirvieron para adjudicarse el trofeo de Zamora, que le coloca como la portera que menos goles ha encajado (34 goles en 28 partidos). El trofeo Masach, al portero con más proyección del torneo, fue para Janire Prieto. El premio al fair play fue entre-



Foto de familia del club Amaikak Bat en la plaza de Deba. ■ FOTOS ANDER SALEGI



La asamblea aprobó la gestión del club.



Mikel Pixki y Santiso no seguirán como entrenadores.



La comida de cierre de temporada estuvo muy animada.

gado al conjunto infantil femenino. En el fútbol base el portero menos

goleado fue Ekaitz Cuenca (1 gol en 11 partidos) y el máximo goleador

del fútbol base fue Iba Salegi con 25 goles en su cuenta particular.

La cita también contó con la entrega de premios al jugador más regular de cada equipo. Markel Salgado obtuvo este reconocimiento en el División de Honor Regional; Saioa Aranburu en el regional femenino; Julen Arufe en el juvenil; Xabier Uranga, en el cadete; Ane Amutxastegi, en el cadete femenino; Borja Aires en el primera infantil; Danel Rodriguez en el infantil txiki y Maren Beristain en el infantil femenino. Tras estos premios, los jugadores de cada equipo agradecieron a sus entrenadores su apoyo con diferentes regalos.

ERMUA

Hoy se celebra la primera sesión de la Escuela de la Diversidad

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El servicio de Inmigración del Ayuntamiento de Ermua ha organizado una nueva edición de la Escuela de la Diversidad, un espacio formativo y de sensibilización orientado al fomento de la acción voluntaria y a la gestión participativa de la diversidad cultural.

Esta iniciativa, surgida en el marco del programa de voluntariado lingüístico 'Habla conmigo', pretende dotar de conocimientos y herramientas básicas de mediación y comunicación intercultural a todas aquellas personas de Ermua interesadas en profundizar en el conocimiento de la inmigración y se sientan comprometidas con la convivencia intercultural en el municipio.

La primera de las sesiones de la Escuela de la Diversidad tendrá lugar hoy martes 19 de junio a partir de las 18:30 horas en Lobiano Kulturgunea. Mikel Anderez, investigador predoctoral en la Cátedra de Derechos Humanos y Poderes Públicos de la UPV/EHU, ofrecerá la charla '¿Es posible una sociedad libre de odio?'.

La segunda sesión formativa tendrá lugar el 23 de octubre en Izarra Centre y será impartida por Xabier Aierdi, colaborador de Ikuspegi-Observatorio Vasco de Inmigración, que también ha sido profesor de la UPV/EHU y asesor del Gobierno Vasco en materia de inmigración y en la reforma de la RGI. El objetivo de la sesión es colocar el debate de la RGI en su justo lugar más allá de la permanente vinculación de las rentas de garantías con la inmigración.

Las sesiones de la Escuela de la Diversidad terminarán el 15 de noviembre en Izarra Centre, con la intervención de José Antonio Oleagá, también miembro de Ikuspegi-Observatorio Vasco de Inmigración y colaborador activo de la Red Vasca Antirrumores-Zurrumurruen Aukako Sarea. Durante esta sesión se abordará de forma crítica la construcción de rumores en torno a la inmigración y la forma de afrontarlos.

Ermua elimina toda la simbología franquista de las calles de la localidad

El PSE informó anteriormente sobre actuaciones que se desarrollaban en respuesta a una moción presentada por Bildu, Ahal da e Iribarri.

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha retirado los últimos símbolos franquistas que quedaban en el municipio, en cumplimiento de la Ley 52/2007 de 26 de diciembre de Memoria Histórica. La Brigada Municipal de Obras y Servicios ha procedido a la retirada de las placas colocadas en su momento por el entonces Ministerio de la Vivienda, que mostraban el yugo y las flechas.

Este tema ya se trató hace unos meses en comisión informativa debido a una moción incluida por los grupos EH Bildu, Ermua Ahal da e Iribarri en la que solicitaban al equipo de gobierno el cumplimiento de esta ley para conseguir en Ermua «la desaparición definitiva de estas secuelas franquistas y restablecer así en parte la memoria histórica, la dignidad de los que defendieron el gobierno democrático de la República y de las personas represaliadas durante los 40 años de franquismo».

Desde el Ayuntamiento se solicitó, en su momento, a los grupos de la oposición de la corporación que retiraran la moción debido a que ya se trabajaba en ello. Estos grupos de la oposición se referían a que en el municipio todavía existían bloques de viviendas construidos durante el franquismo que mantenían en sus fachadas símbolos franquistas.

De hecho, un análisis realizado a finales del año 2015 certificó que había 16 placas de estas características en edificios residenciales del municipio. En la actualidad quedan 6 de estas placas, que han sido retiradas de estos últimos portales.



Uno de los símbolos retirados en un edificio en Ermua. :: A. LASUEN

Se ha realizado una consulta entre las personas propietarias de las viviendas para la retirada de placas

los diferentes municipios de Euskadi sobre la retirada de los símbolos del franquismo.

Por ello, la Oficina Técnica municipal realizó un trabajo de campo para comprobar cuántos símbolos se habían retirado y proceder a la eliminación de los que todavía existían en la localidad.

A criterio particular

En los últimos meses de 2017 se consultó a las personas representantes o propietarias de cada edificio o comunidad sobre la posibilidad de proceder a la retirada del símbolo, tanto por cuenta propia como por parte del Ayuntamiento. Y este mes se ha conseguido retirar finalmente estas placas de todos los portales.

Hay que tener en cuenta que la

retirada de las placas depende siempre del criterio de las comunidades de propietarios, por ello, una de las actuaciones que se han llevado a cabo en los últimos años en Ermua es la de que cualquier edificio que solicite una subvención para la rehabilitación de fachadas debía cumplir la condición de retirada de este tipo de placas.

La administración local también se puso en contacto con las comunidades de propietarios que contaban con este símbolo en sus fachadas con la propuesta de que fuera el Ayuntamiento quien retire dichas placas.

De todas formas ya se avanzó en su momento que en torno a este tema había una buena predisposición de las comunidades de vecinos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AVUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegor) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SANSEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora,

13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de

10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30,

16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50,

16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

La Escuela de la Diversidad inicia esta tarde una nueva edición

:: A. L.

ERMUA. El servicio de Inmigración del Ayuntamiento de Ermua ha organizado una nueva edición de la Escuela de la Diversidad. Es un espacio formativo y de sensibilización orientado al fomento de la acción voluntaria y a la gestión participativa de la diversidad cultural.

Este año, la Escuela de la Diversidad tomará como hilo conductor la sensibilización sobre los hechos y prácticas constitutivas de discriminación y delitos de odio. La primera de las sesiones de la Escuela de la Diversidad tendrá lugar hoy, a partir de las 18.30 horas, en Lobiano. El investigador predoctoral en la Cátedra de Derechos Humanos y Poderes Públicos de la UPV/EHU, Mikel Anderez, ofrecerá la charla sobre ¿Es posible una sociedad libre de odio?.

Conciertos de Alboka durante estos días

:: A. L.

ERMUA. Hasta el jueves de esta semana el alumnado de la Escuela Música local Alboka ofrecerá diversos conciertos para mostrar el trabajo realizado durante todo el curso. Ayer, hoy y mañana tendrán lugar los conciertos con diferentes instrumentos, a partir de las 19.30 horas, en Lobiano.

El jueves 21 de junio Alboka sacará la música a la calle con audiciones, a partir de las 18.00 horas en la terraza de la biblioteca y el viernes se celebrará el Alboka Eguna, a partir de las 22.00 horas en el Antzokia.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasa, 18)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sotoatarren, 10).